
Protokoll:  
Rm Schupp möchte wissen, aus welchem Grund die geplante Baumaßnahme Neuerrichtung 
Kindertagesstätte Löwentor im Rahmen des Ampelsystems mit der Farbe Gelb gekennzeichnet 
worden sei, die besage, dass noch Risiken/Störungen, die die Maßnahme insgesamt nicht 
gefährden, jedoch zu Verzögerungen führen können, vorliegen. 
Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass eine Baugenehmigung noch nicht erteilt worden sei. 
Auf Nachfrage von Rm Wefelscheid erläutert Herr Beigeordneter Flöck die beabsichtigte 
Umbaumaßnahme für die Räumlichkeiten des Standesamtes. Es sei vorgesehen, dass das 
Standesamt künftig in die Räumlichkeiten die derzeit durch die Druckerei genutzt werden 
einzieht. Die Druckerei soll dem Rechenzentrum angegliedert werden. 
Rm Schumann-Dreyer verweist auf die Notwendigkeit, die Baumaßnahme Freiherr-vom-Stein-
Schule sowie Pestalozzischule weiter zu betreiben bzw., möglichst zeitnah abzuschließen. 
Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass gemeinsam mit der Schulleitung sowie den Vertretern der 
Elternschaft über den Standort des Baukörpers Freiherr-vom-Stein-Schule diskutiert worden sei. 
Es solle so viel wie möglich von der bestehenden Grünfläche erhalten werden. In diesem 
Zusammenhang verweist er auch auf die Erörterungen im Rahmen des Schulträgerausschusses. 
Außerdem müsse die bauliche Maßnahme vor dem Hintergrund der Fördergelder noch einmal 
mit der ADD abgestimmt werden. Erst wenn der Förderbescheid vorliege, könne mit der 
Baumaßnahme begonnen werden. Vor dem Hintergrund der geplanten Baumaßnahme 
Pestalozzischule müsse mit der ADD die Fragestellung einer Sanierung oder eines Neubaus 
sowie die förderrechtliche Situation abgestimmt werden. 
Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 


